

07-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Das Ausbildungsnetzwerk st.ar.k

27.01.2015

AUSBILDUNGSNETZWERK ST.AR.K

Das Ausbildungsnetzwerk st.ar.k

St.ar.k. unterstützt seit 1998 Jugendliche bei ihrer Suche nach einem geeigneten Ausbildungsplatz. Menschen aus der Berufswelt mit Lebenserfahrung, sozialem und christlichem Engagement unterstützen junge Leute bereits in der Schule, begleiten sie als persönliche Paten und gewinnen für sie zusätzliche Ausbildungsplätze.

Unterstützt durch das ZGV und den Unternehmerverband Südhessen e.V. haben verschiedene Kirchengemeinden und Initiativen das "Netzwerk-Ausbildung" in der südhessischen Region aufgebaut. Schirmherrin ist Karin Held, Pröpstin für Starkenburg.

www.netzwerk-stark.de

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN